

# Xiaojun WayV Rayakan Ulang Tahun Spesial Bareng Penggemar Setia!

Category: Seleb  
Agustus 8, 2024



**Prolite** – Xiaojun WayV, salah satu anggota grup idola populer di China dan Korea Selatan ini baru saja merayakan hari kelahirannya yang ke-25.

Perayaan tahun ini terasa begitu istimewa karena Xiaojun memutuskan untuk merayakannya bersama para penggemar setianya, WayZennie.



*Xiaojun WayV bersama penggemar – Twitter*

Pada 7 Agustus kemarin, melalui postingan dari akun resmi NCT bisa dilihat acara ini berlangsung meriah dan penuh kehangatan.

Para penggemar yang hadir terlihat sangat antusias dan bahagia

bisa merayakan hari spesial idola mereka secara langsung.

Melalui postingan, Xiaojun terlihat memainkan alat musik gitar dan keyboard tampaknya menampilkan talentanya selama acara.



Postingan tersebut mendapat tanggapan antusias dari para penggemar. Kolom komentar pun dipenuhi ucapan selamat ulang tahun dan harapan yang baik.

## **Berikut komentar dari para penggemar Xiaojun WayV:**

“HAPPY BIRTHDAY!!!! ☺☺”

“Semua abang dejun dirayakan”

“HAPPY BIRTHDAY XIAOJUN”

“happy birthday to the sweetest and most special person on the planet, we love you xiaojun☺☺”

“cintakuuu, happy birthday!☺☺”

“Happy birthday Xiaojun ☺☺☺”

“selamat ulang tahun Arjuna☺☺☺☺”

HAPPY BIRTHDAY XIAOJUN “

“Happy birthday ayangggg ☺☺☺☺☺☺☺”

“HAPPY BIRTHDAY VOCAL KING~ HAPPY BIRTHDAY XIAOJUN”

“You have done so well xiaojun ☺☺”

“HBD my cute boy”

“thanks for today junn, and happy birthday ☺☺☺”

“hope u had fun, happiest birthday bb ☺”

“If only this can be broadcast/shared somehow for all of Xiaojun’s fans around the globe! Such a special event👉👉👉👉♥👉👉👉”

“i hope you had a wonderful night with all the kuanggongs and weishennies”

Dan masih banyak lagi.

Melalui akun pribadinya, Xiaojun juga tidak ketinggalan membagikan momen perayaan ulang tahunnya dengan para penggemar.



djxiao\_888

Perayaan ulang tahun Xiaojun WayV ini menjadi bukti kuat akan hubungan yang erat antara idola dan penggemar.

Melalui acara seperti ini, para penggemar merasa lebih dekat dengan idola mereka dan mendapatkan energi positif.